

Patientenhilfe in Wyker Inselklinik neu geplant



Man ist als Krankenhauspatient mit ihnen vielleicht in Flensburg oder Niebüll schon einmal in Kontakt gekommen: Die Grünen Damen und Herren. Es handelt sich hierbei um ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, die Krankenschwestern und Pfleger dort unterstützen, wo diese mit zunehmender Arbeitsbelastung nicht immer die nötige Zeit und Ruhe für die Patienten haben: Das Zuhören und das Gespräch am Krankenbett, aber auch Besorgungen im Krankenhaus und außerhalb. Diesem Ziel möchten sich die „Führer Grüne Damen und Herren e.V.“ ab Anfang 2021 verschreiben. Benötigt der Patient eine Batterie für ein Hörgerät oder müsste ein Handy aufgeladen werden? Möchte der Kranke gern mal wieder etwas Orangensaft trinken oder seine Lieblingstageszeitung lesen? Die Patientenhilfe macht es – natürlich in Absprache mit der Krankenhaus, bzw. Stationsleitung – möglich.

Doch damit ist die unmittelbare Widmung des Vereins zum Wohle kranker

Mitbürger noch nicht abgeschlossen. Zusätzlich sollen frisch operierte und stationär aufgenommene Patientinnen und Patienten mit „Herzen gegen Schmerzen“ versorgt werden. Hierbei handelt es sich um selbst genähte Kissen in Herzform, die nach der Operation als Genesungswunsch ins Krankenbett gelegt werden und danach Eigentum des Patienten bleiben.

Wer dieses gemeinnützige Projekt gern unterstützen möchte – ob beim Nähen der Kissen, beim Krankenbesuch auf der Station oder in anderer Funktion – ist hierzu herzlich eingeladen. Im Gemeindefeuchhaus in der St. Nicolai Straße in Wyk findet am Montag, den 14. **Dezember um 16:30 Uhr** eine Informationsveranstaltung statt. Interessierte, die hieran teilnehmen möchten oder sich vorab schon einmal informieren möchten, wenden sich bitte an:

Andreas Hansen (Handy 0151-15365882
Mail: andrhanen@web.de).

